

POURQUOI IL FAUT VOTER FRANCOIS BAYROU ?

Il y a de multiples raisons, réelles et sérieuses, de voter François Bayrou. Selon votre courant de pensées, selon vos affinités, l'une et/ou l'autre peuvent (pour ne pas dire doivent !) rencontrer votre adhésion :

- La première, celle que je préfère bien entendu, c'est que vous adhérez au programme. Pas forcément à 100% bien sûr, mais dans son ensemble. Et de l'avis de beaucoup d'experts, de journalistes, mais aussi de citoyens, divers et variés, qui ont fait des comparatifs sur internet, c'est le projet le plus cohérent, le plus réaliste. Pas de promesse intenable, même si tout ne sera pas facile.
- La deuxième concerne François Bayrou lui-même. Parce qu'il ne fait pas de démagogie, n'essaye pas de faire plaisir mais dit ce qu'il pense être la vérité (et ça aussi c'est reconnu de beaucoup). Parce qu'il ne fait pas de zig zag. Cela fait 10 ans qu'il garde le cap et a une même vision pour la France et l'Europe. C'est signe de ténacité, de conviction et de courage, surtout quand vos amis vous lâchent pour aller à la soupe ! Parce qu'il est intègre et honnête, qu'il n'a aucun lien de quelque nature que ce soit avec des lobbings ou des cercles d'influences de notre société. Enfin parce qu'il a déjà participé à un gouvernement, et a été au parlement européen, et quoique l'on en pense, cela sert d'expérience et à se construire.
- La troisième, c'est que vous voulez le changement. Que vous en avez marre de ce système, de cette bipolarisation. Alors certaines et certains pourraient être tentés par un vote aux extrêmes, car il est vrai que là aussi ce serait le changement ! Mais ces changements là nous amènent dans le mur. Outre le fait que chacun véhicule la haine (des étrangers pour les uns, des riches pour les autres) et que cela je ne peux l'accepter, en plus leurs programmes nous mèneraient à la ruine. Et l'histoire l'a prouvé. Et je vous assure que François Bayrou veut un changement de la politique et de la société. Il n'est qu'à voir son attachement pour mettre rapidement en place ses propositions sur la moralisation de la vie publique !

J'arrive sur les 2 dernières raisons, qui sont plus politiques et un peu par défaut, mais ceci dit, qui sont malgré tout de bonnes raisons.

- La quatrième ; vous ne voulez plus de Nicolas Sarkozy. Certes François Hollande est loin devant dans les sondages du 2nd tour. Mais saura-t-il résister à l'entre deux tours et à la fougue de son adversaire ? Au 2^{ème} tour François Bayrou, dans les sondages (non publiés) est plus largement devant, et battrait à coup sur Nicolas Sarkozy.
- La cinquième : vous ne voulez pas de François Hollande (Martine Aubry et compagnie) et il a malgré tout de fortes chances de battre Nicolas Sarkozy tellement l'anti Sarkozysme est présent dans cette élection. Or, de tous les sondages opposant François Bayrou et François Hollande au 2nd tour (non publiés) c'est François Bayrou qui gagne ! Alors si cette raison est la votre, ne vous trompez surtout pas de bulletin.
- Et enfin j'en ajoute une petite dernière, que j'aime et qui me ferait aussi très plaisir : vous ne voulez pas vous laisser enfermer dans le choix qu'on veut vous faire croire inéluctable, vous voulez faire mentir les sondages et les journalistes !

Alors oui, pour toutes ces raisons, osez, révoltez vous, et, vous le voyez bien,

le seul vote utile, c'est FRANCOIS BAYROU.